



**Öffentliche Bekanntmachung von Bauleitplänen  
Beschluss des Stadtentwicklungsausschusses zur Aufhebung eines  
Beschlusses zur Einleitung eines Bebauungsplanverfahrens  
Arbeitstitel: Noellstraße in Köln-Mülheim**

Der Stadtentwicklungsausschuss hat in seiner Sitzung am 27. Januar 2022 unter anderem folgenden Beschluss gefasst:

Der Stadtentwicklungsausschuss beschließt, den Einleitungsbeschluss vom 30. März 2017 aufzuheben. Das bestehende Planungsrecht (Bebauungsplan 70490/02 vom 07.08.1964) wird beibehalten, sodass eine Bebauung der Blockinnenbereiche unzulässig bleibt.

Köln, den 17. Februar 2022

Die Oberbürgermeisterin  
gez. Henriette Reker

**Bekanntmachungsanordnung**

Der vorstehende Beschluss des Stadtentwicklungsausschusses wird hiermit öffentlich bekannt gemacht.

Köln, den 17. Februar 2022

Die Oberbürgermeisterin  
gez. Henriette Reker